

Sora Couture Dessin

SORA-Couture hat einige ikonische Stücke hervorgebracht, die die Mode der 1970er Jahre prägten.

Hier sind einige bemerkenswerte Beispiele:

Bedrucktes Maxikleid

Ein farbenfrohes, abstrakt bedrucktes Maxikleid aus den 1970er Jahren ist ein echtes Beispiel für diese Ära. Dieses Kleid zeichnet sich durch seine lebhaften Farben und auffälligen Muster aus, die typisch für die Disco-Mode dieser Zeit sind.



1



Retro gemustertes Kleid

Ein Retro gemustertes, weiß-blaues Kleid mit Schleppe aus den 1980er Jahren zeigt die Vielseitigkeit und Kreativität von SORA-Couture. Solche Kleider sind oft auf Plattformen wie Etsy zu finden und sind bei Sammlern und Modebegeisterten sehr beliebt.²

¹ Bedrucktes, gemustertes Maxikleid von Sora aus den 1970er Jahren bei 1stDibs

² Sora couture - Etsy.de